

■ 年頭のごあいさつ

新たなスタート台に立って



名寄市長 島多慶志



新年あけましておめでとございます。
市民の皆様には、清々しいお正月をお迎えのこととお慶び申し上げます。

市民の皆様の温かいご支援をいただき、新生名寄市の市長に就任して八カ月が過ぎました。

四月の名寄市立大学の開学。七月の合併記念式典。十一月の道立サンピラーパーク、サンピラー交流館カーリング場のオープン。国道四十号名寄バイパス第三工区の開通と、新市のスタートを飾るハード・ソフトの事業をすすめることができました。

合併協議の約束ごとを実行に移す新市の総合計画の策定作業は、八月から九月にかけ全市域での懇談会の開催。市民の皆様からのご意見アンケートの実施。九月以降は市内各層から選出された総合計画策定審議会委員により、新市の将来像、まちづくりの方向、今後十カ年の主要施策などを練り上げていただきました。

今年一月から二月にかけ、基本構想、基本計画などを市議会に諮り、議決をいただき平成十九年度予算から具体化にとりくみます。

昨年は、プロ野球で日本ハムファイターズの優勝。甲子園では駒大苫小牧高校の大活躍で元気をもらいました。





陸上自衛隊名寄駐屯地、朔北太鼓同好会の皆さんが、毎年日本武道館で開催される自衛隊中央音楽まつりに、北海道代表として出演しました。すばらしいバチさばきの熱演で、名寄市の名を高めていただきました。

今年も、統一地方選挙、参議院議員選挙が実施されます。新成人の皆さんは、初の選挙権の行使です。

いま抱えている多くの課題解決を委ねる政党や、立候補する政治家を選択するために、投票所へは必ず行きましょう。

今年も市民の皆様が元気に活躍されますことを祈念し、年頭のご挨拶といたします。



サンピラー：撮影 千葉 明さん

平成18年の軌跡

- 2・27 名寄市立大学が一般入試 期の合格を発表し、
栄養・看護・社会福祉学科で合格者108人、
平均倍率は8・6倍
- 3・10 第45回市立名寄短期大学卒業証書・学位記授
与式で213人が卒業
- 3・13 大正13年開業の智東駅が廃止
- 3・24 風連庁舎、名寄庁舎で閉庁式
- 3・27 新「名寄市」開庁式・開庁式
コミュニティFMラジオ放送局愛称「AIR-FM」が
正午に本放送開始
- 4・7 名寄市立大学・市立名寄短期大学の入学式が行
われ、202人が入学
- 4・10 新「名寄市」最初の議会
- 4・23 新「名寄市」初代島多慶志市長が初登庁
- 6・6 東京都杉並区と交流協定を締結
- 7・25 新「名寄市」誕生記念式典を挙行
- 9・6 市の花「オオバナノエンレイソウ」、市の木「シラカ
バ」、市の鳥「アカゲラ」を制定
- 11・11 新名寄市総合計画第1回策定審議会を開催
- 11・25 道立サンピラーパーク、5シートのカーリング場
があるサンピラー交流館・森の休暇村がオープン
一般国道40号名寄バイパス3工区が開通式